

Casa de la Neurodiversidad cumplió dos años de vida



Un nuevo año de vida cumplió la Casa de la Neurodiversidad, que festejó su segundo aniversario junto a autoridades, profesionales, madres y padres y, por supuesto, niños y niñas que se atienden en el establecimiento de salud mental, dependiente de la Dirección de Salud Municipal de Chillán. Francisca Saravia Espinoza, encargada de la Casa de la Neurodiversidad, indicó: "estamos muy contentos de conmemorar el segundo aniversario de la unidad infanto adolescentes del Cosam Chillán, conocida como Casa de la Neurodiversidad, donde hemos cubierto junto al equipo multiprofesional una de las necesidades más sentidas de la comunidad, como lo es la salud mental de niños y niñas de nuestra comuna". Saravia detalló que a la fecha hay 279 inscritos, casi el doble del año 2002, cuando iniciaron las

atenciones clínicas y existe una lista de espera que supera los 400 niños/as.

El alcalde de Chillán, Camilo Benavente Jiménez, destacó el aumento sostenido del aporte municipal para la Casa de la Neurodiversidad, recursos que se han utilizado para incrementar horas de profesionales clínicos y así otorgar más cobertura, para las atenciones de niños y niñas con neurodiversidad.

La autoridad resaltó el trabajo e implementación por parte del municipio de los espacios inclusivos, para niños con TEA e hipersensibilidad auditiva, el cual ya se está ejecutando en el estadio Nelson Oyarzún Arenas, para los partidos de Ñublense y se replicará en otros espacios municipales como: Dideco, Teatro Municipal, Mercado Municipal y el Mall Arauco Chillán.